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Ata Reunião Ordinária CPA Institucional outubro/2022. Ata Reunião Ordinária CPA Institucional outubro/2022. Às quinze horas do dia vinte e sete do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se os membros da Comissão Própria 
de Avaliação (CPA), do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas Gerais (IFSULDEMINAS), de forma online pelo Google Meet (meet.google.com/uvp-rvmr-dhh), Katia 
Alves Campos, Cloves Gomes de Carvalho Filho, Olímpio Gomes da Silva, Marcel Freire da Silva, Antônio do Nascimento Gomes, Paulo Sergio de Souza, Renan Servat Sander, Erick Akio 
Nagata, Thiago Elias de Sousa e Belami Cássia da Silva. A pauta foi inicial foi a decisão sobre os assuntos encaminhados para discussão nas CPAs Locais: 1. Definição da data de aplicação da 
primeira etapa do questionário. O professor Erick pediu a palavra e colocou a posição de Poços de Caldas sobre a aplicação do questionário em 2023, com a justificativa levantada pelo 
integrante discente da CPA Local de Poços de Caldas, sobre o acúmulo de atividades do final de ano e a proximidade com semanas de provas, sendo assim, abriu-se a votação para a data de 
início da aplicação dos questionários e por unanimidade decidiu-se que deveria ser iniciada a aplicação do questionário no primeiro semestre de 2023. O professor Cloves sugeriu que fosse 
feita a distribuição das dimensões em grupos (1, 2 e 3); (4 e 5); (6, 7 e 8) e (9 e 10) respectivamente no primeiro e segundos semestres de 2023 e de 2024. Nenhum participante da reunião 
se posicionou de forma contrária. 2. Escolha do aplicativo a ser utilizado para a aplicação Forms ou Lime. O uso do Forms foi indicado pelos professores Paulo Sérgio de Muzambinho e Erick 
de Poços de Caldas (2 votos), devido a facilidade de acesso ao questionário e reconhecimento pela comunidade escolar do aplicativo. Houve também a sugestão de usar o Forms vinculado 
ao uso do e-mail institucional, para garantia de que apenas a comunidade escolar pudesse participar; esta opção foi votada pela professora Belami Carmo de Minas pelo professor Antônio 
de Inconfidentes, pelo professor Renan de Passos e pelo professor Olímpio de Pouso Alegre (4 votos) e a posição do Campus Machado foi apresentada pela professora Katia com a adoção do 
Lime devido a possibilidade de utilizar atributos  e segurança (1 voto) pela maioria ficou-se decidido o uso do Forms vinculado ao e-mail institucional. Assim será preciso uma força tarefa 
para que todos os discentes cadastrem seus e-mails institucionais. 3. Reformulação dos questionários das dimensões 1 e 2. Houve discussão em todas as CPAs Locais sobre as questões das 
dimensões 1 e 2 a maioria dos representantes locais comentaram que não havia muitas modificações devido ao fato de já ter sido trabalhado anteriormente as questões o professor Olímpio 
disse que gostaria de discutir algumas dúvidas e seria feita a leitura, entretanto como a aplicação será em 2023 decidiu-se que a discussão ficaria mais próximo da aplicação. 4. Formas de 
divulgação do relatório e dos novos questionários. Conversar com os coordenadores de curso e com os Centros Acadêmicos, utilizar CR-Codes, quando for levar ao laboratório na hora de 
responder o instrumento. A professora Katia indicou que já tinha solicitado junto a assessoria de comunicação (ASCOM) institucional e as locais uma reunião com o intuito de reformulação 
das páginas das CPAs e ajuda na construção de material de divulgação dos relatórios como forma de divulgação. Encerradas as decisões acordadas anteriormente foi feita a leitura da nova 
Portaria nº 921 de 13 de outubro de 2022, que trata das “... diretrizes para elaboração dos instrumentos de avaliação...”  e pediu-se que ela seja levada em consideração quando for feita a 
proposta dos questionários. Levantou-se a necessidade de colocar no calendário institucional as semanas em que devem ser aplicados os instrumentos de coleta de informações, com o 
encaminhamento para a próxima reunião do CONSUP para aprovação da proposta e foi explicado que o estagiário iniciará as atividades a partir de dezembro, tendo em vista a prorrogação 
do edital. Passou-se para a definição das atividades a serem discutidas nas comissões locais para o fechamento na próxima reunião ordinária: 1. Discussão  da proposta para o triênio 
2022/2024, que foi compartilhado no Drive em forma editável em que todos poderão colaborar e definiu-se que de forma a facilitar a colaboração as comissões de Carmo de Minas e 
Muzambinho ficarão responsáveis pelos itens 1 e 2; Machado e Poços de Caldas pelo item 3 conjuntamente com Reformulação do Regimento Resolução 114/2018 e os itens 5, 6 e 7 ficarão a 
cargo das comissões de Inconfidentes, Passos e Pouso Alegre. 2. Necessidades de recomposição das Portarias Locais, principalmente aquelas que impliquem em modificações na Portaria 
institucional. Tendo em vista da solicitação da reunião com a ASCOM a reunião ordinária de 24 de novembro ficou suspensa aguardando o posicionamento dos responsáveis pela ASCOM e a 
próxima reunião ordinária ficou agendada para 08 de dezembro (antecipando a reunião ordinária de 22 de dezembro), no mesmo link para o fechamento dos itens 1 e 2 descritos acima.
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Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião às dezesseis horas e quarenta e vinte minutos. Eu, Katia Alves Campos, presidente da CPA Institucional, redigi esta Ata que será 
assinada digitalmente por todos os presentes.
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